
Remue-méninges* au Conseil d’Administration

(* Se dit « brainstorming » en français moderne)

Cesson Retraite Active a maintenant 18 ans. C’est l’âge de la majorité et sans fausse
modestie la phase de développement s’est fort bien déroulée.

Avec près de 600 adhérents qui ont le choix de la pratique de 21 activités encadrées
par 56 animateurs et accompagnants sportifs diplômés de la Fédération Française de la
Retraite Sportive, la réussite est là et l’avenir semble assuré. 

La  Présidente  et  le  Conseil  d’Administration  pourraient  continuer  à  gérer  notre
association avec l’horizon du budget annuel et tout irait pour le mieux. Mais ce serait sans
compter sur les changements de notre environnement, parfois brutaux comme la crise de la
Covid nous l’a rappelé.

Il  a  donc  été  décidé  de  consacrer  une  journée  entière,  hors  des  décisions  du
quotidien, pour se projeter dans les années à venir et traiter des sujets ignorés lors des CA
faute de temps.

Lundi 6 mars. 

Les  membres  du  CA  se  sont  réunis  dans  la  salle  du  Pressoir  du  domaine  de
Bourgchevreuil pour une « Journée de réflexion des dirigeants ». L’ordre du jour est dense
et très motivant.

En effet le développement de l’association, cœur de la réflexion, sera abordé sous
ses différents aspects : à quels besoins des seniors devons-nous répondre, positionnement
de notre offre par rapport à celle d’autres associations cessonnaises (complémentarité ou
concurrence), optimisation de l’engagement et du dynamisme de nos équipes d’animateurs
et de bénévoles, étoffement de mos moyens de communication, modernisation du système
d’information, et enfin comment assurer la sécurité financière garante de la pérennité de
toute structure.

L’animation se devait d’être à la hauteur du programme proposé. 

La stimulation réussie de la créativité de tous les participants et l’accord unanime
pour prolonger les débats en prenant sur les temps de pause en sont les preuves. Un seul
regret : les « interludes dynamiques » préparés par Isabelle pour les moments de détente
ont été remplacés par de courtes pauses café beaucoup plus traditionnelles. Espérons que
ce n’est que partie remise !



Après quatre heures d’échanges fructueux l’entr’acte  déjeuner  est  le  bienvenu …
avant de reprendre les travaux l’après-midi sur un rythme toujours soutenu. 

La journée d’intense réflexion est terminée, mission accomplie. 

Un  moment  de  détente  et  de
convivialité  autour  d’un  verre
clôt  ces  riches  heures  de
travail  qui  serviront  de  base
aux décisions à prendre par le
CA  dans  ses  prochaines
réunions et aideront à préparer
l’avenir avec sérénité.

    Gérard


